

Samaritaine. Du grand luxe au cœur de Paris

Pour les ex-salariés de l'ancien grand magasin du Pont-Neuf, propriété du groupe LVMH, l'affaire est entendue : la Samaritaine sera transformée en complexe de luxe. Le projet aurait été sérieusement évoqué lors d'un comité d'entreprise et devrait, selon les syndicats, être bientôt officialisé. Si tel est le cas, on y verrait enfin clair sur les véritables intentions de LVMH, particulièrement discret depuis la fermeture du magasin en juin 2005 pour des raisons (contestées) de sécurité. La Samaritaine deviendrait alors un showroom de luxe dédié aux marques du groupe assorti d'un hôtel classe • *P.Ch.*